

# 地 元 密 着 通 信

各地区通信員のみなさんから届いた地元のできごとを紹介します！



Jimoto mitchaku  
tsushin

あなたの地区ではどんなできごとがあったでしょう。ぜひチェックしてみてください！

## 南小学校運動会

川

保南自治会

木瀬君通信員



5月22日、南小学校の運動会が開催されました。前日までは雨が降り開催が心配されましたが、当日は晴れてくれました。今年の運動会は午前中のみで実施されました。

入場行進は、4・5・6年生により校歌と銀河鉄道999が演奏されました。開会の言葉は、1年生の7名からかわいらしい挨拶があり終始和やかな雰囲気で行われました。

来年からは川俣小学校に統合されるので、南小学校としては最後の運動会となりました。児童の皆さん、保護者の皆さん、運動会大変お疲れさまでした。



鼓笛隊による素敵な演奏にとっても癒されました。



## 桜ウォーキング

山

木屋地区自治会

菅野勝久通信員



山 木屋高原の緑も濃くなってきた4月17日、木屋公民館行事の花見ウォーキングが行われました。

秋葉神社の親子桜鑑賞の後、八木の桜並木を見てから板宮山に登り、素晴らしい景色を眺めました。その後は、木屋地区の桜や花を見て回りました。各所の桜や庭の花々、広大な畑一面の菜の花、いつもより早い季節の移り変わりを感じた楽しい1日となりました。

参加者14名全員が、全長4キロメートルの道のりを無事歩ききることができました。



みんなで楽しく運動不足解消ができました。



## 故郷にチューリップを！

福

沢自治会

菅野奈美子通信員



「咲いた、咲いた、チューリップの花が・・・」の歌でお馴染みのチューリップが羽山の森美術館の庭に咲き始めました。

チューリップの球根は、川俣町中島出身で横浜市在住の加藤英男さんより寄贈していただいたものです。美術館のスタッフさんたちで一生懸命育てていただきました。

加藤さんは美術会員で平成30年8月には『川高ばら組』として3人展を開催し、トークショーも好評でした。

加藤さん、そして美術館のスタッフさんありがとうございました。



スタッフの皆さんのお手入れのおかげですね。ありがとうございます。

小

神自治会

三浦 やい子 通信員



## 最後の運動会

5

月15日、富田小学校最後となる運動会が行われました。天候にも恵まれ、児童たちの元気な姿を見ることができました。コロナ禍ゆえに、親子競技もなく少し残念でしたが、思いっきり拍手をする事で気持ちを高め、楽しい時間を過ごすことができました。昔と比べて児童たちの走る姿に自分を重ねる保護者も少なくなっただけですが、親子二代でこのグラウンドで思い出を残すことができ、感慨深いものがあったのではないのでしょうか。高学年による鼓笛隊の演奏も素晴らしく胸にジーンとくるものがありました。



子どもたちが一生懸命頑張る姿に感動しました。



宮

赤自治会

丹野 早苗 通信員



## サロンで山木屋へ行ってきました

5

月27日、川俣町社会福祉協議会のバスで山木屋視察研修が行われました。17名が参加し、とんやの郷では大内施設長より復興のおはなしをしていただきました。語らい処やまこやさんで美味しい手打ちそばを頂きました。その後は、山木屋中学校にも案内していただきました。最後に、スマイルファームさんの花農園を見学し、地元の花壇用にひまわりの苗を購入しました。夏の開花が今からとても楽しみです。山木屋の皆さん、大変お世話になりました。



参加者の皆さん、1日お疲れさまでした。



飯

坂自治会

佐藤 秀夫 通信員



## 花塚山登山安全祈願祭

2

年ぶりに放鹿山神社で安全祈願祭が開催されました。安全祈願祭には20名程の登山者が参加しました。登山者の中にはいわき市や郡山市、桑折町の方もいらっしゃいました。例年よりも早くイワウチワやシャクナゲが開花し、山桜も満開でした。登山口では、有志によるひょうたんのミニチュアの飾り物が配付されました。今年も、新型コロナウイルス感染症の影響で規模を縮小しての開催となりました。来年もまた開催できることを祈っています。



登山者の方々は、花塚山の花を楽しんでいらっしゃいました。



福

田自治会

三浦 栄梨佳 通信員



## デコパージュ石鹸づくり

6

月9日、福田たのしい教室で行いました。好きな絵柄のペーパーナプキンを切り取り、石鹸の表面に専用のノリを張り付け防水加工をしたもので、自分だけのオリジナル石鹸が出来上がりました。絵柄の張り付けていない部分は使うことができ、石鹸を使い切るまで絵柄が残ります。コロナ禍の状況が続く中、お気に入りの石鹸で毎日楽しく手洗いをしようという思いで作りました。みんな真剣に切ったり貼ったり、楽しみながら石鹸づくりができました。



みんな工夫して絵柄を張り付けていました。

